

THÉÂTRE, CINÉMA, SPECTACLE, LA NEUVEVILLE

CINÉ-DOC : CECI EST MON CORPS DE JÉRÔME CLÉMENT-WILZ

Jérôme Clément-Wilz décide, après des années, de porter plainte contre le prêtre qui l'a agressé sexuellement durant son enfance. Face à la justice, à sa famille, à lui-même, il remonte le fil de la mémoire, décortique les mécanismes de l'emprise, et redonne des mots à ce qui n'a, trop longtemps, pas pu être exprimé. Plus qu'un témoignage, Ceci est mon corps est un geste de réappropriation : celle d'un corps, d'un récit, d'une légitimité. Un documentaire courageux et nécessaire, qui dit l'inacceptable avec pudeur et force.

En présence du cinéaste ou d'invité.es thématiques.



HORAIRES D'OUVERTURE

Le 18 janv. 2026

Dimanche

17:00 - 19:00

CONTACT

Ciné2520
Pl. de la Gare 3
2520 La Neuveville
cinedoc.ch

